



Die ersten drei Plätze beim offiziellen Swisstennis-Turnier (von links): Lino Hagmann (2.), Dario Jovic (1.) und Marco Niggli (3.).

Bild zVg

Gute Resultate für Trinser und Flimser Tennis-Junioren

e. Die Junioren aus Trin und Flims erzielten gute Resultate am ersten Turnier der neuen Wettkampfsreihe, das auf den Tennisplätzen des TC Chur stattfand. In allen Kategorien wurden Gruppenspiele gemacht, damit jeder Teilnehmer mehrfach spielen konnte. Am offiziellen Swisstennis-Turnier kam Lino Hagmann aus Trin auf den zweiten Rang hinter dem starken Sieger Dario Jovic. In der Kategorie Kidstennis gewann auf der Stufe Grün William Aulbach ebenfalls aus Trin. Auf der Stufe Orange gewann Tamino Hougen aus Flims. Auch bei den Kleinsten auf Stufe Rot

wurde intensiv gespielt, es wurde aber keine Wertung gemacht. Nach dem ersten Turnier in Chur organisiert Graubünden Tennis weitere Turniere im Kanton, insbesondere aber auch in den Bezirken Imboden und Surselva. So finden Kidstennis- und Swisstennis-Turniere am 23. Juli in Domat/Ems, am 9. August in Ilanz, am 13. August in Bonaduz und am 30. August in Trin statt. Die Turniere sind offen für alle und werden jeweils innerhalb eines halben Tages durchgeführt. Kinder aus allen Altersgruppen und Stärkeklassen können daran teilnehmen.